

Asten geht in Perg unter – ASK verteidigt Führung

■ BEZIRK (ah). Während der ASK St. Valentin mit einem 3:0-Heimsieg gegen die Florianer Juniors die Tabellenführung der Bezirksliga Ost verteidigte, müssen beim SK Asten die Wunden gelect werden. 0:8 hieß der niederschmetternde Endstand bei Union Perg, der SK Asten zierte weiter das Tabellenende der Landesliga Ost. „Ganz so eindeutig, wie sich das Ergebnis liest, war es nicht“, sagte Sektionsleiter Thomas Leonhardsberger. „Auch wenn es sich blöd anhört: Wir waren in der ersten Hälfte ebenbürtig.“ Fünf Tore schenkte ihnen der Perger Legionär Michel Victor ein, zwei davon per Elfer.

Die Astner schauen weiter von Woche zu Woche – auch wenn die Gegner nicht leichter werden. Am Samstag, 16 Uhr, kommt die Admira nach Asten. In der Vorsaison spielten bei-



Daniel Guselbauer vom ASK (li.) besorgte das 2:0 gegen St. Florian.

Foto: Heilbrunner

de noch gemeinsam in der Bezirksliga. Die Urfahrner schlagen sich als Aufsteiger jedoch besser, liegen auf Platz sieben. Die Werkskicker aus St. Valentin haben ihre Spitzenposition in Neuhofen zu verteidigen. Die Kremstaler haben in dieser Saison noch keine Heimpartie verloren.